

Bonne retraite l'Artiste !

Ça y est ! Dernière année de service effectuée pour Madame Crampes, professeure d'Arts Plastiques au collège. 33 ans à Valard, c'est toute une histoire. Retraçons le parcours de cette femme passionnée par la vie et les arts !



Après de brillantes études aux Beaux Arts, elle débuta sa carrière d'enseignante dans l'académie de Toulouse. Puis en 1987, Madame CRAMPES ou Madame CRAMPESSE (*ainsi l'appelaient les élèves au début de sa carrière au collège*) décida de quitter le confort et la sérénité de la ville rose pour faire partager sa passion des arts aux petits Saint-Laurentais en Guyane.

Quelques années plus tard, le souffle de Saint Esprit l'attira jusqu'au collège Edmond Lucien Valard pour notre plus grand bonheur. C'est ainsi que pendant 33 ans, sans relâche, elle a pu transmettre à des générations sa vision et sa passion pour les Arts Plastiques.

Madame CRAMPES a cherché par tous les moyens à développer la créativité chez les élèves et leur a montré qu'ils pouvaient transmettre des messages et des émotions grâce aux arts plastiques (*elle fut une vraie lanceuse d'alerte s'agissant de certains élèves*).

Madame CRAMPES n'a pas cessé de proposer, de mettre en œuvre ou de participer à des actions qui ont contribué au rayonnement de notre établissement ou à valoriser les talents de toute la communauté scolaire. Le collège lui doit, à cet effet, la création de notre mascotte CARO, un personnage emblématique qui nous annonçait tous les événements et les temps forts du collège : CARO au carnaval, pour annoncer les festivités carnavalesques ; CARO qui lit pour nous annoncer la prochaine édition du journal du collège. Mieux encore, c'est aussi elle qui a créé le logo ELV ! .

Il y a quelques années de cela, Madame CRAMPES a réussi à nous rassembler autour de la confection des petites figurines : NENETTE ET RINTINTIN. Au-delà de l'aspect ludique de cette activité, ce fut l'occasion de nous encourager à nous documenter sur la guerre 14-18.

Comment oublier qu'en 2014, Madame CRAMPES a réalisé le fabuleux décor pour la pièce de théâtre représentée par nos élèves qui s'intitulait « Des jours ordinaires » de Ina CESAIRE. Cette pièce a eu un succès phénoménal puisqu'elle s'est jouée à guichet fermé dans la grande salle de l'ATRIUM.

Quelques années plus tard, par passion et par conviction, Madame CRAMPES a eu l'idée d'organiser la magnifique exposition qui mettait en avant tous les talents de la communauté éducative.

Et pour finir sa carrière en beauté, le projet Eco Fashion Show, dans lequel elle s'est investie toute l'année scolaire avec toutes les classes du collège, a permis aux élèves de s'intéresser au milieu de la Mode en version recyclée. Avec l'aide de 3 élèves, elle a pu créer la fameuse robe de mariée qui clôture tout défilé digne de ce nom.



Ainsi, Madame CRAMPES, toute la communauté scolaire du collège Edmond Lucien Valard te remercie pour ton implication, ton investissement et te souhaite de profiter de tes vacances bien méritées et désormais définitives.

Salut l'Artiste !

Pauline-Dolomingo P. et A.S